

## Trikots für gute Zwecke verkauft

Die Offenbacher Kickers helfen regelmäßig Vereinen – in diesem Fall der Ökumenischen Hospizbewegung. An einem Stand neben dem Stadion verkaufte Yvonne Chaluppa vom OFC-Medienteam Fanartikel und von Spielern signierte Trikots. Daneben hatte der Hospizverein einen Tisch aufgebaut. Renate Hartenstein, Rosemarie Schmidt, Beate Jeidel und Vorsitzender Christoph Sahm informierten über ihre Arbeit. Den Erlös von 850 Euro teilen sich die Hospizhelfer mit dem Kickers-Fan-Museum. Auf dem Bild von links: , OFC-Marketingleiter Sebastian Kunkel, Christoph Sahm vom Hospizverein, Thorsten Franke vom Fan-Museum und Yvonne Chaluppa vom OFC-Medienteam.